



Bild von Pexels auf Pixabay

Die Armee der Tiere

Während ich das „Master of Puppets“-Album von Metallica höre, kommen mir die Wahrheiten über die Armeen, die Soldaten und die Anführer in den Sinn. Dieses Album ist für mich das größte Anti-Kriegs-Album, das ich kenne.

Schon immer haben Menschen überall auf der Welt die Tiere getötet. Aus Rache an diesem sinnlosen Tun haben sich die Tiere verbündet und haben die Menschen zu Kriegern gemacht, die Armeen aufstellen, Panzer bauen. Der ganze Krieg kommt aus der Tierwelt, weil der Mensch die Tiere schon immer ausgebeutet und getötet hat. Harmlose Tiere wie Schildkröten dienen als Vorbild für Schilde und Panzer auf den Schlachtfeldern der Menschen. Aber die Menschen verstehen nicht. Sie halten sich durch ihre omnivore Lebensweise selber dumm. Die Vegetarier verstehen auch noch nicht. Erst die vegane Lebensweise führt zu einer Bewusstseinsweiterung.

Die Kultur der Lebewesen vermischt sich. Die Tiere bestimmen die menschliche Kultur mit und zwar ganz deutlich. Die Gitarrenriffs kommen aus der Welt der Riff-Fische. Alles ist eins und total miteinander verbunden, so wie der eigene Körper eine Einheit bildet. Das sinnlose Töten der Tiere durch die Menschen bestimmt immer die menschliche Kultur. Aber niemand versteht es. Die omnivoren Menschen, die meinen sich für den Frieden einzusetzen unterstützen mit ihrer Kultur in Wirklichkeit den Krieg. Aber die Armee der Tiere begehrt auf und zeigt den Menschen, dass sie in Wirklichkeit nur ein großer Witz sind und es schon immer waren. Alle würden herzlich lachen, wenn es nicht so ernst wäre. Eine Zeile von Metallicas Anti-Kriegslied Disposable Heroes (Auf deutsch Einweghelden) heißt „I was born for dying“. Ich muss sofort an all die Tiere denken, die für die Menschen geboren werden und aufwachsen, um getötet und verspeist zu

werden. All die ganze Grausamkeit bekommt der Mensch sofort zurück. Ständig hat er Angst, dass er sich selber auslöscht. Die Methoden sind da vielfältig. Auch die omnivoren Mörder und ihre menschlichen Opfer verabreden sich für ihre Taten über ihre eigene Kultur. Die Tiere vermitteln, wer stirbt und wer zum Mörder wird. Das ganze menschliche Sein ist ein einziges großes Schlachtfeld. 03.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org